

令和3年10月5日

学校運営協議会委員の皆さま

大阪府立日根野高等学校  
校長 山本 好男

令和3年度 第2回学校運営協議会 書面による協議結果報告

標記協議会について、今年度は新型コロナウイルスの感染拡大により、第1回に引き続き第2回も紙面による開催とさせていただきますが、ご多用の中、ご意見等をいただき誠に感謝申し上げます。いただきましたご意見、ご質問に対して、学校からの回答を作らせていただきましたので、ご一読いただき、ご承認をいただければ幸いです。

(第2回の開催日は、通知通り書面締切日の10月1日とさせていただきます。)

なお、回答として不十分な部分もあるかと存じますが、もしご容赦いただけるのであれば、次回開催の第3回学校運営協議会にてご質問等をいただき、協議を深めさせていただきますと存じます。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

※文中の協議会委員様のお名前について、すべて敬称を略させていただいております。何卒ご了承ください。

意見（異議）なし

5名（西田・武田・横倉・大里・末金）

ご意見・ご提言あり

1名（神藤）

・「令和3年度学校経営計画」の進捗状況について

【ご意見・ご質問等】

ICT教育の充実を推進することは、大事であると考えます。生徒一人に一台のPCを配布は良い提案と思います。それに向けて先生の教育研修も充実したものでどの先生でも対応できるようにして頂きたいです。

【回答】

1人1台端末の配付は国の事業で行われており、本校としても大変ありがたいことです。その活用に向けて教員の研修も、昨年度よりICT委員会を立ち上げ取り組んでおります。今後もどの教員でも対応できるよう努めてまいります。

【ご意見・ご質問等】

クラブの加入率がコロナ禍のため下がっているのが気になります。コロナが収束すれば、R1年のように70%強まで回復を目標にしたいと思っております。日根野高校は、クラブの加入率が多いのが特色のため。

**【回答】**

昨年度よりコロナ禍による部活動加入率が下がっています。さらに今年の大流行に拍車がかかり、部活動によるクラスター事例が数多く発生した影響も大きいと思われます。今後の収束に期待しつつ、生徒会を中心に加入率アップに取り組んでまいります。

**【ご意見・ご質問等】**

コロナが収束すれば、職場体験・交流会・研究（研修）会等少しずつ増やして頂ければと思います。生徒の将来の進路には大切な事であると思います。また、当園には、今夏に日根野高等学校の生徒1名が高校生の夢体験事業5日間に参加していました。猛暑の中、保育体験活動に精一杯頑張っていました。実際の現場で活躍して将来保育教諭になりたいとより一層思いが強まったみたいです。

**【回答】**

このコロナ禍の中で「ひねのこども園」様が保育体験を実施していただき本当に感謝しております。こちらもコロナの収束次第、速やかに実施していきます。

・分掌からの報告について

**【ご意見・ご質問等】**

特にありませんでした。

・その他

**【ご意見・ご質問等】**

コロナ禍で何かと大変な中、先生方が努力されて大きな問題なく運営されていることがわかりました。

以前のように高校生の発表の場（美術部などの作品展）等ご協力できることがありましたら相談ください。

**【回答】**

貴重なご意見ありがとうございます。生徒会にこのようなありがたい協力要請があったことを伝えさせていただき、活用できるよう尽力してまいります。

**【ご意見・ご質問等】**

「イオンのフードコートの座席で勉強をしている生徒がいる」とのご意見が地域住民の方からありました。悪いことをしているわけではないと考えていますが、何かの折に指導いただければと思います。

**【回答】**

ご迷惑をおかけしています。イオン様の施設における目的外使用に関して、今後生徒指導部とも連携して指導を行ってまいります。